



Tunisie, 15 mars 2021 - Avec le soutien du gouvernement du Canada, l'OMS s'emploie à renforcer les soins de santé néonatale en Tunisie dans le cadre de ses travaux en cours dans le domaine de la santé reproductive.

Cet appui essentiel de 500 000 dollars canadiens stimulera les efforts en cours pour renforcer les capacités des agents de santé utilisant du matériel médical spécialisé pour les services néonataux. Il soutiendra également les services de soins de santé néonataux dans le centre de maternité et néonatale de Tunisie, le service néonatal de l'hôpital Charles Nicolle et le service de néonatalogie de l'hôpital Hédi Chaker de Sfax.

Le soutien à la maternité et au centre néonatal comprend, une ambulance équipée pour les soins des nouveau-nés, 12 incubateurs de réanimation, quatre ventilateurs néonataux, six stations de pompage de seringues et quatre moniteurs de surveillance.



Pour plus d'information veuillez contacter:

Leila Marouane  
OMS Tunisie, Chargée de communication  
marouanel@who.int

Wednesday 1st of May 2024 08:51:07 AM